

## **Bernardo Rodríguez, del LTCE, fue 7° en el Nacional de Tenis Sub 10**



Foto: Prensa LTCE

### **Bernardo Rodríguez, del LTCE, fue 7° en el Nacional de Tenis Sub 10**

Bernardo Rodríguez, del Lawn Tennis Club Esperancino, como integrante del equipo que representó a la Liga de Tenis del Litoral Argentino, finalizó ocupando el 7º Puesto en la llamada Copa Nacional por equipos, en Villa María, Córdoba. En su primera presentación en una competencia de esta naturaleza, el menor esperancino acumuló una extraordinaria experiencia

El elenco “litoraleño” comenzó a jugar el Torneo el jueves, extendiéndose los partidos hasta el sábado, siendo el Sport Social Club de Villa María el escenario del Nacional. Junto al esperancino, los otros tenistas de la Liga fueron: Benjamín Ronzoni, de Santo Tomé y Pedro Nari, de Suardi.

En tierra cordobesa en total fueron 130 los jugadores, que representaron a 20 equipos distintos, siendo de 16 provincias, en lo que sugiere un verdadero Nacional.

El “Litoral” comenzó ganándole a Entre Ríos, 2-1, con victorias en singles de Ronzoni y Nari y caída del dobles, con Rodríguez – Ronzoni, 6-3 y 6-3. El mismo día, superaron a Córdoba “A”, 2-1, con triunfos de Nari en singles, caída de Rodriguez en el single 1, por 7-6 y 6-4, y punto alcanzado en el dobles.

En el segundo día de juegos, cedieron ante Mendoza, 2-1, con punto conseguido por Ronzoni, y derrotas de Nari en singles y Rodríguez integrando el dobles, por un muy cerrado, 6-3, 5-7 y 10-8 en el súper tie break.

Este sábado, en el grupo de la definición del 5° al 8° lugar, empezaron perdiendo con San Luis de manera muy apretada, 2-1. Rodríguez pierde el singles, ganando Ronzoni el otro juego individual y perdiendo el dobles.

Para definir el 7° Puesto, la Liga del Litoral le gana a Córdoba “B”, 3-0, con triunfos en singles de Ronzoni y Nari, y Rodríguez, formado la pareja de dobles, en un extenso partido que se resolvió en súper tie rerack, por 14-12. “Berna” Rodríguez, de la nueva camada de jugadores del Lawn Tennis, vuelve a colocar a la entidad esperancina en un Nacional, con todo lo que ello implica.

